

Ortsbeirat

55127 Mainz-Marienborn

24.03.19

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 03.04.2019

Hol- und Bringzone Grundschule Gottfried-Schwalbach-Str.

Sehr geehrte Damen und Herren,

vor ca. 3 Monaten wurde die viel diskutierte Hol-und Bringzone in der Nähe des Schuleingangs eingerichtet. Nach Informationen der Anwohner und eigenen Feststellungen hat sich durch diese Zone keine Entspannung zum Schulbeginn und zum Schulseende eingestellt. Weiterhin werden Zebrastreifen und Bürgersteige beparkt.

Wir fragen daher:

- 1) Wie hoch waren die Kosten zur Herstellung der Hol- und Bringzone?
- 2) Was wurde seitens der Verkehrsüberwachung unternommen, um die Betreffenden auf die Zone bzw. das Fehlverhalten hinzuweisen?
- 3) Was wurde seitens der Schule bzw. des Schulverwaltungsamtes unternommen, um derzeitige und künftige Eltern über die Hol- und Bringsituation zu informieren?

Mit freundlichen Grüßen

Horst Hof

Fraktionssprecher